

LA MONTAGNE

ACTUALITÉ : GELLES

Mardi 19 décembre 2023

Du théâtre pour parler des discriminations



C'est avec les jeunes de la Maison familiale rurale de Gelles que la Compagnie Le Trimaran a interprété dernièrement le spectacle *Graine de Supporters*, de Stéphane Tournu-Romain. Ce spectacle (*) a permis aux jeunes d'échanger sur les problématiques des discriminations racistes, antisémites et homophobes. Pendant deux heures, les lycéens se sont réapproprié les messages de manière ludique pour mieux les comprendre.

Saynètes et débat

Le projet leur a permis de prendre conscience de certains comportements ainsi que de leurs responsabilités civiques, l'action venant s'inscrire comme un véritable support pédagogique. C'est via différentes saynètes que les comédiens sont intervenus en intégrant les élèves. Les comédiens Flore Broué, Clément Demoen et Justine Duvinage ont rencontré un groupe de jeunes qui s'est illustré sur scène avec de belles séquences de jeux. Cela a ensuite donné lieu à des débats, notamment autour du racisme.

C'est par des questions ciblées que les comédiens ont sensibilisé les lycéens, les poussant à réfléchir à tous ces actes que l'on souhaiterait ne plus voir.

Un travail essentiel pour l'équipe qui a pu compter sur quelques jeunes qui ont fait preuve d'une grande ouverture d'esprit.

(*) Réalisé avec le soutien du ministère des Sports et des Jeux olympiques et paralympiques, de la délégation interministérielle à la lutte contre le racisme, l'antisémitisme et la haine anti-LGBT et de l'Union nationale des footballeurs professionnels.

Plus d'informations. www.letrimaran.com